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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

sécurité des biens et des personnes
Question écrite n° 3302

Texte de la question

M. Guillaume Larrivé interroge M. le ministre de l'intérieur sur les orientations qu'il retient afin de favoriser le
développement, en France, de la vidéo protection. Il souhaite savoir, en particulier, s'il compte maintenir, en
2013, les crédits jusqu'alors mobilisés, dans le cadre du fonds interministériel de prévention de la délinquance,
afin d'aider les communes à s'équiper en dispositifs de vidéo protection.
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